
 
 

 

 

Site Plan Control Proposal Summary 
Manager Approval, Public Consultation 

 

File Number: D07-12-19-0057 Date:  April 24, 2019 
 Comments due date: May 22, 2019 
Applicant: Julie Carrara, Fotenn 
Consultants  

Planner: John Bernier 

Email: carrara@fotenn.com Ward: 3 - Barrhaven 
Phone: 613-730-5709 x 240 Councillor: Jan Harder 
 Owner: Mattamy Homes 

 
Site Location: 
3508 Greenbank Road 
 
The site is located on the southwest corner of Watercolours Way and Future Greenbank 
Road.  
 
Applicant’s Proposal 
The City of Ottawa has received a Site Plan application for a planned unit development 
consisting of six back-to-back stacked building with a total of 72 units. The proposed 
includes two separate vehicular accesses leading to a surface parking area located 
internally to the site.  
 
Proposal Details 
The property is within the yet to be registered Half Moon Bay West, Phase 1 
Subdivision, bound by Aphelion Crescent, Watercolours Way, Future Greenbank Road, 
and future commercial lands to the south. It will be 0.93 hectares in size. 
 
The proposed development includes six back-to-back (save for ground floor units which 
are through units) stacked buildings with 12 units in each.  
 
There are two proposed accesses: one on Watercolours Way and one on Aphelion 
Crescent. These lead to an internal surface parking area that contains 86 resident 
parking spaces and 14 visitor parking space. Pedestrian walkways are shown 
throughout the site, and surrounding the parking area, with numerous connection to 
future City sidewalks. 
 
Timelines and Approval Authority 
The “On Time Decision Date”, the target date upon which a decision on the application 
is to be rendered by the Planning, Infrastructure and Economic Development 
Department, via delegated authority, is June 17, 2019. 
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How to Provide Comments: 
For additional information or to provide your comments go through Ottawa.ca/devapps 
or contact*: 
 
John Bernier 
Planner 
Development Review, South 
110 Laurier Avenue West, 4th floor 
Ottawa, ON  K1P 1J1 
613-580-2424, ext. 21576 
John.Bernier@ottawa.ca 
  
*Please provide comments by May 22, 2019. 



 
 

 

 

Résumé de la proposition de réglementation du plan d’implantation 
Approbation du directeur, Consultation du public 

 

No de dossier : D07-12-19-0057 Date : 24  avril 2019  
 Date limite des commentaires : 22 mai 

2019 

Requérant : Julie Carrara, Fotenn Urbaniste : Mélanie Gervais 
Courriel : carrara@fotenn.com Quartier : 3 - Barrhaven 
Téléphone : 613-730-5709 x 240 Conseiller : Jan Harder 

 Propriétaire : Mattamy Homes 

 
Emplacement   
3508, chemin Greenbank 
 
La propriété visée est située à l’angle sud-ouest de l’intersection de la voie 
Watercolours et du futur chemin Greenbank. 
 
Proposition du requérant 
La Ville d'Ottawa a reçu une demande de réglementation du plan d'implantation d'un 
complexe immobilier regroupant six bâtiments composés de logements dos-à-dos 
superposés, 72 au total. Le projet prévoit deux accès motorisés distincts menant à une 
aire de stationnement en surface située à l'intérieur de l'emplacement. 
 
Détails de la proposition 
La propriété est située dans le lotissement Half Moon Bay West, Phase 1, qui n'a pas 
encore été enregistré. Elle est délimitée par le croissant Aphelion, la voie Watercolours, 
le futur chemin Greenbank et de futurs terrains commerciaux, au sud. Sa superficie 
sera de 0,93 hectare. 
 
L'aménagement proposé comprend six bâtiments superposés dos-à-dos de 12 unités 
d’habitation chacun (à l'exception des unités du rez-de-chaussée qui sont des unités 
traversantes).  
 
Deux accès sont proposés : l'un sur la voie Watercolours et l'autre sur le croissant 
Aphelion. Ceux-ci mènent à un parc de stationnement interne en surface qui compte 
86 places de stationnement pour les résidents et 14 pour les visiteurs. Des allées 
piétonnières sillonnent l'emplacement, entourant le stationnement, et rejoignant par de 
nombreux liens les futurs trottoirs municipaux. 
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Calendrier et pouvoir d’approbation 
La « date de décision en temps voulu », c’est-à-dire la date limite à laquelle la Direction 
générale de la planification, de l’infrastructure et du développement économique rendra, 
par pouvoir délégué, une décision relativement à la demande, est fixée au 17 juin 2019. 
 
Soumission de commentaires 
Pour obtenir des renseignements supplémentaires ou faire part de vos commentaires, 
veuillez consulter Ottawa.ca/demdam ou communiquer avec* : 
 
Melanie Gervais 
Urbaniste 
Examen des projets d’aménagement, Sud 
110, avenue Laurier Ouest, 4e étage 
Ottawa (Ontario) K1P 1J1 
613-580-2424, poste 24025 
Melanie.Gervais@ottawa.ca 
 
 
*Veuillez présenter vos commentaires d’ici le 22 mai 2019. 
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Document 1 – Location Map 

 


